

## Pressemitteilung

## Knaxiade im Kinderhaus St. Michael

Kinder erhielten Medaillen und Urkunden

Das Kinderhaus St. Michael in Pfaffenhofen a. d. Glonn hat dieses Jahr wieder mit Begeisterung die Knaxiade der Sparkasse Dachau durchgeführt. Der Trubel fand auf dem Gelände des Kinderhauses statt. Hier waren einzelne Stationen aufgebaut, an denen sich die Kinder austoben konnten. Es wurden verschiedene Übungen, wie Hüpfen, Laufen und Seilziehen durchgeführt. Sandburgen wurden ebenfalls gebaut. Alle Kinder hatten viel Spaß. "Es war eine super Abwechslung zum normalen Kindergartentag", freute sich Christine Kalmbach, Leiterin des Kinderhauses. Die Knaxiade ist eine Art Kinder-Olympiade ohne Wettbewerbsgedanke, wobei der Spaß an der Bewegung und am Sport gefördert werden soll. "Die Kinder waren total begeistert und mit vollem Einsatz dabei", lobte Bernhard Naßl von der Sparkasse in Odelzhausen. Der Sparkassenmitarbeiter führte die Siegerehrung mit Urkunden und Medaillen durch. Alle waren sich einig, dass das ein toller Tag war und nächstes Jahr die Knaxiade wieder durchgeführt wird.



Foto: Sparkasse

Die Kinder freuen sich über die Medaillen und Urkunden, die sie von Christine Kalmbach (hinten links) und Bernhard Naßl (hinten rechts) erhalten haben

Für Rückfragen zuständig: Sparkasse Dachau Susanne Allers Tel.: 08131 73-1305

E-Mail: susanne.allers@sparkasse-dachau.de